

Jueves 6 de julio | 2023

## Presenta IVEC la exposición **Concreto**, obra de Manuel Velázquez

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**, invita a la inauguración de **Concreto**, exposición del destacado artista **Manuel Velázquez** que muestra una colección de obra tridimensional creada exprofeso para la GACX. La ceremonia de apertura tendrá lugar el próximo jueves 13 de julio a las 19:00 horas y **estará** acompañada por la música del grupo **Pedrito y su tumbao**, una mezcla de raíces afro con percusión y salsa.

**Concreto** reúne esculturas, objetos e instalaciones de mediano a gran formato que fueron realizadas sobre madera y recubiertas de barro y concreto a manera de edificaciones, resultado de las investigaciones del artista. El tiempo, la memoria, el color, pero sobre todo el espacio y el volumen son los elementos que conformaron estas construcciones, reales o soñadas, que juegan con la percepción del público.

En palabras del autor de la muestra, el creador plástico Manuel Velázquez, sus obras generan situaciones y experiencias puntuales en los espectadores; ellas interactúan con el espacio arquitectónico de la galería que las alberga a la vez que involucran el cuerpo del público, que durante su recorrido camina, se inclina, busca, se detiene para la mejor apreciación de las piezas, creando una frontera difusa entre el arte y la arquitectura.

**Manuel Velázquez** es profesor de la Facultad de Artes Plásticas de la Universidad Veracruzana. Miembro del Sistema Nacional de Creadores de Arte en la emisión 2018-2021. Ha transitado de la pintura a la escultura experimentando con diversos materiales y acabados, la madera, el bruñido, el cemento aparente, el barro crudo, entre otros. Le interesan las posibilidades escénicas de la obra que enfrenta al espectador con una experiencia más corpórea y vivencial. Ha participado en diversas exposiciones individuales y colectivas en Argentina, Austria, Bélgica, Canadá, Chile, Cuba, Ecuador,





VERACRUZ  
GOBIERNO  
DEL ESTADO



SECVER  
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

Estados Unidos, Eslovaquia, Ghana, Guatemala, Holanda, Italia, Japón, México, Paraguay y Serbia.

¡No te pierdas la inauguración de **Concreto!**. El IVEC reitera la invitación a esta velada única, combinación de arte contemporáneo, música y baile popular, el próximo jueves 13 de julio a las 19:00 horas en el patio y la sala principal de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**. Para conocer la programación completa de la GACX visita el blog <https://gacxalapa.blogspot.com> y sigue las redes sociales en Facebook y Twitter [@GACXalapa](https://twitter.com/GACXalapa). Consulta la cartelera completa que el IVEC propone este verano en [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

**Sede Veracruz**

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico  
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

**Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)

